



La Junta ratifica a Ignacio Sánchez Galán como presidente del Consejo Social de la Universidad

Tomará posesión el 12 de septiembre y el mandato será por 4 años

J.Á.M. | SALAMANCA

Ignacio Sánchez Galán seguirá al frente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca otros cuatro años más. Así lo ratificó ayer el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León a propuesta del consejero de Educación, Fernando Rey. Además de Salamanca, el Ejecutivo regional también aprobó los nombramientos de los presidentes de los consejos sociales de las otras tres universidades públicas de la Región (Valladolid, León y Bur-

gos). La toma de posesión está fijada para el 12 de septiembre en un acto oficial que tendrá lugar en Valladolid. Con el nombramiento del presidente, el Consejo Social de la Universidad de Salamanca está a la espera de que las Cortes hagan pública la designación de sus representantes para completar el plantel de consejeros, según confirman fuentes de la entidad.

Salmantino de nacimiento, Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, fue investido presi-

dente del Consejo Social el 6 de julio de 2012 por el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, en sustitución de Salvador Sánchez-Terán.

Galán es ingeniero industrial por la Escuela Superior Industrial ICAI y diplomado en Administración de Empresas y Comercio Exterior por ICADE de la Universidad Pontificia de Comillas (Madrid), así como diplomado por la Escuela de Organización Industrial de Madrid.



Daniel Hernández e Ignacio Sánchez Galán en una sesión del Consejo Social.